



衆議院予算委員会での質疑  
(2024. 2. 26)

## R6 予算案衆議院通過。ガソリン補助金は延長視野

3月2日(土)、令和6年度予算案が衆議院を通過しました。今年の予算委員会は、自民党の裏金問題について多くの時間が費やされています。政治資金の報告書への不記載は、明確な法令違反なので、今後も原因究明と再発防止に向け、全ての国会議員が誠実に対応する必要があります。

一方、昨年以上の賃上げ実現に向けたさまざまな交渉も進めています。

2月の予算委員会では岸田総理と議論する中、現在行われているガソリン代の補助(4月末終了予定)について、政府が延長も視野に入れていることが分かりました。

また、市民の皆さまからご相談の多い国道6号の渋滞緩和工事の加速や離婚協議中や離婚後の親子面会交流についても議論を深めました。

### 委員会における浅野の質疑



2/26  
予算委

現在のガソリン代補助は  
4月末で終了…

国民負担を軽減する  
対策として **上乗せ分と  
二重課税を廃止** すべき



2/28  
分科会

日頃の渋滞対策に加え、  
災害時の緊急車両の通行  
確保を…

	用地進捗率
日立バイパスⅡ期(R6)	58%
大和田拡幅(R6)	74%
日立港区北拡幅(R245)	55%

国道6号、245号  
拡幅・延長工事の  
**早期推進**を!



2/28  
分科会

離婚後に子どもに会えない  
親子が…

離婚後、さまざまな事情で子ども  
に会えない場合、第三者機関に  
よる親子面会交流サポートがありますが、  
利用にあたっては、これまで所得制限が  
ありました。

令和6年度から面会交  
流の **所得制限要件が  
撤廃**されます!



0213

2024年2月13日

# 国民民主党党大会・後援会総会が開催！



政党や後援会それぞれの今年度活動方針が確認されました。

2月13日、東京都内で国民民主党の4回目となる党大会が開催されました。国民民主党はこれからも変わらず『対決より解決』の姿勢で政策本位で取り組んでまいります、「それは『正直な政治』が貫かれていることが大前提」だと強調しました。また、10日には茨城県連の定期大会も開催し、今年度の活動方針を確認しました。



国民民主党党大会



茨城県連定期大会

2月3日には、浅野さとし後援会総会が日立市で開催され、直近の国政動向の報告を行いました。日立市の小川市長や東海村の山田村長をはじめ多くの皆さまにご臨席いただきました。気持ちを新たにして、今後も地域課題の解決に積極的に取り組んでまいります。



後援会総会



0218

2024年2月18日

# 谷口たかひさ氏と日立の未来を語る！

世界80か国を旅する谷口氏とこれからの日立について語り合いました。

2月18日、日頃からお世話になっている桜きらめき会議の皆さまの企画で、環境活動家の谷口たかひさ氏との対談イベントが日立シビックセンターで開催され、多くの皆さまにご参加いただきました。これからも地域の皆さまとのつながりをさらに広げていきたいと思っておりますので、お気軽にご参加ください。



私たちと一緒に「新しい答え」をつくっていただける  
特別党員・党員・サポーターを募集中です！

- ▶ 特別党員 (会費 45,000 円/年)
- ▶ 党員 (会費 4,000 円/年)
- ▶ サポーター (会費 2,000 円/年)

詳細はこちら



お申込みは浅野事務所までご連絡ください。

## 浅野さとし 略歴

- ▶ 1982年9月生まれ(41歳)、衆議院議員(2期)
- (株)日立製作所日立研究所研究員
- 日立労組研究所支部執行委員
- 大畠章宏元衆議院議員秘書



SNSにて日々、情報発信中！ 浅野さとしの活動をぜひご覧ください！



YouTube



Facebook



Instagram



X (旧 Twitter)



LINE